

Es la primera contribución “semilla” para la construcción de la Nueva Maternidad es la que el Gobierno Nacional, a través del Ministerio de Salud Pública, entrega a la JBG. Son 5 millones de dólares que se transferirán a través del Banco Central del Ecuador. El costo total del proyecto es de 35 millones de dólares.

Constan Dr. Fernando Gómez Rosales, Ing. Ernesto Noboa Bejarano, Don Agustín Febres Cordero Rivadeneyra, Dra. Caroline Chang, Ministra de Salud, Dr. Paolo Marangoni, Director (e) de la JBG, Dr. Werner Moeller Freile, Dra. Noralma Mosquera, Directora Provincial de Salud, Ing. Jorge Tola Miranda.